



PFARREI ST. MARTIN WEESEN

GOTTESDIENSTORDNUNG

Mittwoch 1. Januar – Neujahr, Gottes Mutter Maria

10.00 **Gemeindegottesdienst**
Eucharistiefeier im Kloster Maria Zuflucht
Kollekte für das Kloster Maria Zuflucht

Herz-Jesu-Freitag, 3. Januar

16.30 Beichtgelegenheit in der Flikirche
17.30 Herz-Jesu-Messe mit sakramentalem Segen

Sonntag, 5. Januar – Taufe des Herrn

10.00 **Gemeindegottesdienst**
Eucharistiefeier im Kloster Maria Zuflucht
Weihe von Salz und Wasser
Epiphanieopfer für Kirchenrestaurationen

Mittwoch, 8. Januar

16.15 Eucharistiefeier im Wohn- und Pflegezentrum Wismetpark

Sonntag, 12. Januar – 1. Sonntag im Jahreskreis

09.00 Eucharistiefeier in der Flikirche
Kollekte für den Solidaritätsfonds für Mutter und Kind
Zelebrant Kaplan Sebastian Wetter

Sonntag, 19. Januar – 2. Sonntag im Jahreskreis

09.00 Festgottesdienst mit dem öffentlichen «JA»
der Firmanden zum Firmweg 2020 in der Flikirche
*Kollekte für die Jugendarbeit der Karmelschwestern
in Łódź, Polen*
Zelebrant Pfarrer Victor Buner
Jahrzeitgedächtnis für
Rudolf Kagermeier

Sonntag, 26. Januar – 3. Sonntag im Jahreskreis

09.00 Eucharistiefeier in der Flikirche
Kollekte für diakonische Aufgaben in der Pfarrei
Zelebrant Kloster Uznach OSB

Vorschau

Sonntag, 2. Februar – 4. Sonntag im Jahreskreis

10.00 **Gemeindegottesdienst**
Eucharistiefeier im Kloster Maria Zuflucht
Mit Segnung der liturgischen Kerzen und Erteilung
des Blasiussegens
Kollekte für das Kloster Maria Zuflucht

GOTTESDIENSTE IM KLOSTER MARIA ZUFLUCHT

Montag, Mittwoch, Donnerstag, Freitag

jeweils 07.00 Uhr – Hl. Messe
Dienstag, 17.30 Uhr – Abendmesse

Samstag, 19.00 Uhr – Vorabendmesse

Sonntag, 07.30 Uhr – Hl. Messe

(1. Sonntag im Monat um 10.00 Uhr mit der Gemeinde)

Vesper und Rosenkranz

Werktags um 17.00 Uhr
Sonntags um 17.30 Uhr

MITTEILUNGEN UND RÜCKBLICKE

NEUJAHRSWÜNSCHE



Ein von Gott gesegnetes, mit Wohlergehen erfülltes Neues Jahr 2020 wünscht Ihnen das Seelsorgeteam der SE GASTER.

RÜCKBLICK AUS UNSERER MINISTRANTENECKE

Am Christkönigsfest haben wir mit grosser Freude offiziell drei neue Ministranten in unsere Ministrantenschar aufgenommen. **Joris Leuzinger, Janick Maurer und Fadri Truog**. Gleichzeitig mussten wir traurig, jedoch mit Dankbarkeit erfüllt, nach 7 Jahren treuer Ministrantendienste von **Eleonora Cacciopoli** Abschied nehmen.



Fadri, Janick und Joris wünschen wir viele schöne und unvergessliche Momente in unserer Minischar, Eleonora hingegen wünschen wir Gottes Segen auf ihrem weiteren Lebensweg.

Am 15. November gingen einige unserer Ministranten gemeinsamen mit den Ministranten aus Amden zum Kerzenziehen bei Karin Zimmermann ins Gäsi. Mit grossem Eifer und mit viel Freude wurden etliche Kerzen gezogen – passend zur nahenden Adventszeit.

Es war auch eine tolle Erfahrung für die Kinder, mit den Gleichaltrigen aus dem Nachbarsdorf etwas Kreatives und Spannendes zu unternehmen. Nebst Doris Santavenere und Erich Sax hat uns der Jugendarbeiter des Seelsorgeteams – Mirco Meier – begleitet.

Am 18. Dezember gab es eine einmalige Gelegenheit, unseren Minis das Innenleben unserer Kirchenorgel zu präsentieren. Unser Instrument ist gerade in Generalrevision und es war sehr spannend, zwischen die Pfeifen zu gucken und den zerlegten Mechanismus unserer Orgel zu begutachten. Gut zu wissen, woher die Töne in unseren Gottesdiensten kommen.



ÖKUMENISCHER ADVENTSNACHMITTAG FÜR SENIOREN



Es war ein herrlicher, sonniger Nachmittag. Dennoch fanden viele aufgestellten Seniorinnen und Senioren den Weg zum ökumenischen Adventsnachmittag ins Kath. Kirchgemeindehaus. Die tollen, vielseitigen musikalischen Beiträge vom Musiktrio ALPIPA, sowie die humorvollen Einlagen von Pfr. Jörn Schlede, sties-

sen auf offene Ohren und bereiteten allen eine ausgesprochen grosse Freude. Allen, die zur Organisation und Durchführung dieses Nachmittags beitrugen, gilt ein grosses Dankeschön.

ANDACHTEN MIT DER MUSIKGESELLSCHAFT HARMONIE WEESEN UND DER MUSIKSCHULE WEESEN



Einmal mehr wurde die Adventszeit in unserer Pfarrei herrlich musikalisch untermalt. Am 8. Dezember bereicherte die MGH den Gemeindegottesdienst und am 15. Dezember kamen 17 Schülerinnen und Schüler unserer Musikschule, begleitet von unserem Organisten, David Kobelt, um dem

Gottesdienst eine feierliche Note zu verleihen. Mit Freude und grosser Wertschätzung möchte ich im Namen unserer Pfarrei allen Musikerinnen und Musikern ob Jung oder etwas reifer den Dank der Pfarrei übermitteln. Ihre Beiträge in den beiden Gottesdiensten waren von wirklich ausgesprochen toller Qualität und machten allen Anwesenden eine grosse Freude.

Diakon Pawel Górski

NEUINITIATIVE IM RAHMEN DER KINDER- UND JUGENDARBEIT

Unser initiativer und ideenreicher Jugendarbeiter – Mirco Meier – lud unsere Schülerinnen und Schüler der Mittel- und der Oberstufe zu zwei Spiel- und Pizzaaabenden im November und im Dezember ein. Ziel dieser Anlässe war, gemütlich zusammen Zeit zu verbringen und miteinander verschiedene Gesellschafts-



spiele zu spielen, die im Zeitalter der sozialen Medien zu Gunsten der «Smartphon-Implantate», die heute fast an jeder Hand – ob jung oder alt – «kleben», auf die Seite geschoben wurden. Diese Idee stiess erfreulicherweise auf waches Interesse unserer Jugend. Waren es am ersten Abend 10 Personen dabei, so meldeten sich für den 2. Anlass bereits 17 Jugendliche und Kinder an.

Es war schön anzusehen, wie unsere Teenager und Kinder miteinander spielten und Spass hatten. An dieser Stelle danke ich Mirco Meier ganz herzlich für sein tolles Engagement in der Jugendarbeit in der SE GASTER, natürlich insbesondere für seinen Einsatz in unserer Pfarrei. Mit seiner fröhlichen und sehr umgänglichen Art kommt er bei den Kindern und Jugendlichen und deren Eltern sehr gut an. Für mich ist er ein toller Partner und eine grosse Hilfe in unserer pfarreilichen Kinder- und Jugendarbeit.

Diakon Pawel Górski

Der nächste Spiel- und Pizzaaanlass findet am Freitag, 10. Januar ab 18:30 Uhr im Kath. Kirchgemeindehaus statt.

EPIPHANIE MIT SALZ- UND WASSERWEIHE – 20*C+M+B*20

Im Gottesdienst zum Fest der Epiphanie vom **Sonntag, 5. Januar 2020, 10.00 Uhr im Kloster Maria Zuflucht** werden Salz und Wasser gesegnet. Bereits abgefülltes Dreikönigswasser und Salzsäckchen können Sie nach dem Gottesdienst im Kloster, im Verlauf des Tages auch in der Flikirche holen, so lange der Vorrat reicht.

Winter-Vortragsreihe in Weesen

«SHABBY CHIC – WAS AUS ALTEN SCHACHTELN NOCH ALLES WARDEN KANN»

Donnerstag, 9. Januar, 9.00–11.00 Uhr, Parkhotel Schwert
Näheres entnehmen Sie bitte den aufgelegten Flyer.

MITTAG FÜR SENIORINNEN UND SENIOREN

Dienstag, 14. Januar um 11.45 Uhr

Das Mittagessen findet im Wohn- und Pflegezentrum Wismetpark statt. Anmeldung direkt beim Wohn- und Pflegezentrum, Telefon 055 616 65 65, bis spätestens Montag, 9.00 Uhr.

STRICKSTUBE

Mittwoch, 8. Januar um 14.00 Uhr, Zwinglistube

Alle Strickerinnen – ob für einen guten Zweck oder einfach für sich selber – sind herzlich willkommen.

CHRONIK

KOLLEKTEN

01.11.	Jugendarbeit Karmelschwestern, Łódz	Fr. 557.30
03.11.	Bedürftige Pfarreien und Seelsorgeaufgaben des Bistums	Fr. 105.35
10.11.	Pfarreiprojekt «Dalits-Kinder, Indien»	Fr. 678.05
17.11.	Katholische Gymnasien des Bistums	Fr. 28.90
24.11.	Bedürfnisse der Pfarrei	Fr. 96.75